PERIÓDICO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: 11600 EGM: 43832



24 - ENERO - 2013 (jueves) nº pagina: 14 Supl: -

COMUNICACIONES

Rudi dice que la Travesía Central podría recibir 300 millones de €

EL PERIÓDICO MADRID

La Travesía Central de los Pirineos podrá recibir 300 millones entre el 2014 y el 2020 para desarrollar los estudios previos a la construcción del proyecto, aunque admitió la presidenta del Gobierno de Aragón. Luisa Fernanda Rudi aseguró que se debe ser realista porque la infraestructura no estará en marcha «antes de 2030 y apostó por sumar a la acción política la inversión del sector privado y pidióa los agentes socioeconómicos que se unan.

La presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, ofreció la «seriedad, estabilidad política y seguridad jurídica» de la comunidad, que lidera el «proyecto nacional» de la Travesía Central de los Pirineos, frente a «lo que otros políticos de cortas miras» pretenden que sean las autonomías que ellos dirigen.

Durante su intervención en los desayunos autonómicos de ABC, Rudi desglosó el corredor central, e insistió en que se trata de un proyecto

Critica a los políticos «cortos de miras» de otras comunidades

«de interés nacional» y que también será beneficioso para otros países europeos como Francia o Portugal, además del norte de Africa.

«Aragón constituye hoy una comunidad definida por la seriedad, la estabilidad política, la seguridad jurídica, el compromiso con la transparencia, con el rigor y con la ejemplaridad pública -destacó-. Somos exactamente lo opuesto a lo que algunos políticos de cortas miras pretenden que sean las comunidades que tienen a su cargo y por ello este proyecto es un proyecto de interés estratégico nacional», insistió sin querer aclarar a quién se refería al hablar de políticos «de cortas miras». «El auditorio es suficientemente inteligente», ironizó.

Rudi rechazó plantear la idea de que los pasos a Francia de Portbou e Irún puedan algún día no pertenecer a España, pero reconoció que la TCP conectaría todos los puntos de España con el país galo. Además, hizo hincapié en que no se trata de un proyecto «excluyente. ≡